

4 IDEAS DE BISUTERÍA PLAYERA DIY

De : Laurence T Perles&Co

TENDANCE

**4 IDÉES BIJOUX DE PLAGE À
FAIRE SOI-MÊME**



0 minutos

Ahora más que nunca, el verano es el momento de sacar las joyas del estuche y brillar con luz propia. Sin límites ni complejos, nos atrevemos a acumular, a ser extravagantes, a utilizar colores y tamaños XXL... junto al mar, en la piscina, alrededor de una barbacoa o en la terraza de un café.

Si estás empezando a hacer joyas de playa, hay ciertos materiales que debes elegir para asegurarte de que tu pieza dure hasta el final del verano y más allá:

- Acero inoxidable: es resistente al agua del mar, de la piscina, la arena, el sudor... y, además, es hipoolergénico.

- Arcilla polimérica : utilizada en los abalorios Heishi.

- Hilo de algodón molido: muy utilizado en las pulseras brasileñas.

- Hilo de macramé: fuerte, resistente y, sobre todo, impermeable.

- Cuentas Miyuki y, en general, cuentas de semillas: el agua no afecta a su calidad.

- Conchas, nácar y perlas cultivadas, como las de agua dulce.

- Resina,acrílico o plexiglás: estos plásticos son muy resistentes y, además, están de moda.

¿Y los colores? No hay reglas rígidas, el objetivo es darse un capricho. La tendencia son los colores vivos, pero también puedes elegir tonos pastel o incluso variaciones del blanco que resalten tu bronceado.

¿Qué joyas llevar este verano?

Pendientes de fantasía



Estamos viendo estos pendientes XXL por todas partes, pero son ligeros y están inspirados en los años 80. Son muy fáciles de hacer: basta con enganchar un colgante acrílico grande a un pendiente. Con tantos colores y formas pop entre los que elegir, tendrás mucho donde elegir a la hora de crear joyas multicolores o monocromáticas.

Los eslabones acrílicos de gran tamaño que vemos por todas partes en pulseras, collares e incluso joyas para teléfonos se utilizan ahora también en pendientes. Un eslabón, dos eslabones, tres eslabones, cuatro eslabones... Cree pendientes de cadena a su gusto. Para un toque chic, cambia el pendiente de eslabón grande por un pendiente de oro.

Un collar de verano



Ya sea collar largo o gargantilla, el collar es un básico del verano. Con un vestido largo o una camiseta básica, es una forma maravillosa de alegrar cualquier look.

Para entrar en el ambiente veraniego, añade pequeños elementos que recuerden los días soleados: pequeñas flores en cuentas de semillas, dijes en forma de estrella de mar, tortuga o pez, un colgante de coral o conchas, como los famosos cauri.

El collar Heishi, de estilo surfero, siempre es popular por sus colores y su aire desenfadado.

una pulsera de colores



Las pulseras de playa son ante todo coloridas. Nos ponemos varias alrededor de la muñeca, mezclando formas, colores y materiales.

Todos los años hay una en la que todo el mundo coincide: la pulsera brasileña. La pulsera de la amistad es siempre un gran éxito entre niños, hombres y mujeres por igual. Hay una gran variedad de diseños para todos los gustos.

pulsera de tobillo para mujer



Cuando llega el buen tiempo, es hora de sacar nuestras sandalias favoritas y exponer nuestros piecitos al sol. Sería una pena descuidarlos. Y cuando se trata de tobilleras, todo vale: macramé, florecitas en cuentas de semillas, cuentas Heishi, cadena, Miyuki... ¿Cuál llevarás tú este verano?

Resultado